

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Melalui Model Pembelajaran Berbasis Masalah Berbantuan *Microsoft Power Point* Pada Materi Segi Empat Di Kelas VII SMP Negeri 27 Medan T.A 2016/2017". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, Ibu Dra. Mariani, M.Pd dan Ibu Dr. Nerly Khairani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Masraya, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 27 Medan, Ibu Ely Frida, S.Pd selaku Guru

Matematika SMP Negeri 27 Medan, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 27 Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta (Alm) Chairuddin Amry dan Ibunda tercinta Hj. Yetti Suharti yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada kakak dan abang Juni Chairita, S.Pd, Indra Gunawan M, Khairil Chandra, Safitri, Khairina, Khairini, S.Pd dan Lilik Sumantri, S.Pd yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada kakak tersayang Gadis Arniyati Athar, M.Pd dan Ibu Ari Jumaini Br Sinaga, S.Pd yang sangat membantu penulis dalam pembuatan skripsi, terimakasih kepada yang terkasih Bripda Ricky Septio Wahiddy yang senantiasa mendengarkan keluh kesah penulis serta memberikan semangat dan motivasi kepada penulis, terimakasih kepada sahabat tersayang Dinda Suryani,SE, terimakasih kepada keluarga besar penulis GUAN FAMILY Zydny Rizky, Nur'aini Novisyah, Alwi Hombing, Ridwan Mukhlis, Siti Khairunnisa, R.Ikhwan.P, S.Pd, terimakasih kepada keluarga besar Dik B Matematika 2013 yang memberikan warna di kehidupan penulis Itok Magna, Nining, Nurul, Rizka, Sheila, Regen, Ithal, Aini embem, dan teman-teman Dik B. Terimakasih juga kepada SAHABAT-SAHABAT PPLT SMP N 27 MEDAN. Terimakasih juga kepada adik-adik satu pondokan Dinda, Lila, Melva, Yolana, Yesi, Cici, Ema, Suci, Lia dan Dara.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Ridha Chairunisa

NIM. 4131111038